
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

『街のお薬屋さんを御紹介します』 
今回は、令和 2 年 10 月に恵庭市島松に新築移転しました、スギハラ薬局島松店様をご紹介します。 

同薬局は尾形病院に隣接しており、旧店舗よりも広くなり、待合スペースもゆったりしています。店内は明るく、

清潔感もあり、調剤室も動線が短くなり、調剤スピードも早くなりました。 

新型コロナウィルス対策も万全で、安心して処方箋をお待ち頂けます。店舗前に駐車場も、設けておりますので、

お車でのご来店も大丈夫ですよ♪ 

また、島松店では在宅業務に注力しており、特に、施設向けサービスでは、 

服用時点ごとの色分け、配薬方法、臨時薬の対応、誤薬防止、他科受診の対応 

等、施設スタッフの作業軽減のお手伝いに重点を置いたサービスを提供して 

おります。皆様のご来店、お待ちしております。 

 

 

 

 

 
 

＜ 営業部 ： 佐々木 ＞ 

新年明けましておめでとうございます 
 

 昭和３３年３月に千歳市錦町 1丁目で産声をあげ、本年は６３年目の活動となりますが、これもひとえに永らく

御愛好を頂いております皆様方の厚く暖かいご支援の賜物と、紙面ではありますが深く感謝申し上げます。 

 

 昨年１年間は、中国武漢市においての新型コロナウイルス感染症の発生に始まり 2月には道内への感染が報告さ

れ、今まで経験したことの無い一年がいつまで続くのか先の見通せない状況となっておりますが、皆様から必要と

される会社であり続けるために全社一丸となって、感染に最善の注意を払いながらご提案・ご商談に訪問させてい

ただき誠にありがとうございました。 

更に例年開催をしていた各地でのミニフェアやオータムフェアを開催することが出来ず、社員一人ひとりが選ん

だ商品を掲載した「チラシでフェア」におきましては、たくさんのご注文を頂き感謝申し上げます。 

 

コロナ禍の異常な経済活動がいつ落ち着きを取り戻せるのか、またオリンピックが無事に開催されるのか、先の

見通しはなかなか見えない中ではございますが、弊社取扱商品の多くは実際に見て頂くことで商品の価値や、業務

の効率化に結びつくものでありますから、早期に落ち着くことを前提に春以降、恵庭・北広島両市においてミニフ

ェアの開催や秋の千歳オータムフェアなどを企画しておりますし、普段の活動の中でも地方ならではのご提案・ご

提供を本年も行う予定でおります。働き方改革の推進における生産性向上のためのツールや仕組み、また、この数

年の自然の脅威に備えたリスク管理についてもご提案できる商材を準備しておりますので、営業マンによるご提案

やフェアなどの場でご覧いただきご検討いただければ幸いです。 

また、更により多くの情報をお届け出来るよう新しい企画も検討しておりますので、ご案内差し上げた折にはよ

ろしくお願い致します。 

 

例年書いている事ではありますが、お客様起点で価値あるお役立ちとサービスの品質向上、アフターフォローに

至るまでの責任を全うし、皆様から「やっぱりカミノさんだね」と言っていただけるように社員一同行動して参り

ますので、2021年もより一層の御愛顧ならびにご指導ご鞭撻賜りますよう心からお願い申し上げます。 

 

代表取締役  神 野 幹 士  
 

ゆったりした 

待合スペース 

 

 
薬の受け渡しも 

仕切られていて 

プライバシーにも 

配慮 

移転して 駐車場も確保されました！ 



 

「Internet Explorer（IE）」は「Microsoft Edge」に移行が始まっております！ 
皆さん、いつも大変お世話になっております。田名網です！ 

今日は「Internet Explorer（IE）(エクスプローラー)」と「Microsoft Edge(エッジ)」のお話をしていこうと

思います。 

 まず、エクスプローラーは皆さんなじみ深い E のマークで長年使ってきたかと思います。ただ、ここ最近で開

発が停止されてエッジに移行しようとしているようです。開発が停止しているということは、残念ながらアップ

デートがなくなるということなので、エクスプローラーはエッジに比べるとセキュリティ面で不安があります。

ただ使いやすさで言ったら使いなれたエクスプローラーだしなぁと、思う方も多いいのではないでしょうか？ 

 じゃあ、どうしたらいいのか…うまく使い分けてください！（無責任な回答で申し訳ありません）実は、皆さ

んが使用しているシステム等がエクスプローラーでなければ動かなかったり、エッジじゃないと Web ページを開

けなかったり…今のところ移行中ですべてが対応しているわけではありません。そこでここは、エッジへの移行

に備えてゆっくりエッジを使いなれていくのがいいと思います！ 

是非、気づいたときにちょっと使ってみてくださいここには書ききれないですが…便利な機能もたくさん搭載

されていたりします！それでは、お読みくださってありがとうございます！田名網でした！ 

 
 

『ＧＩＧＡスクール構想って何？』 

ＧＩＧＡスクール構想とは何か。最近よく聞く言葉で何となく理解しているものの、具体的にどういうもので、

どのような取り組みがなされているか、正確に理解できていない方もいらっしゃるのではないでしょうか。 

ＧＩＧＡスクール構想のＧＩＧＡとは Ｇｌｏｂａｌ ａｎｄ Ｉｎｎｏｖａｔｉｏｎ  

Ｇａｔｅｗａｙ ｆｏｒ Ａｌｌ の略称です。意味合いとしては「すべての人が世界に 

ある様々な技術革新を活用できるようにする」と言えます。そして、ＧＩＧＡスクール 

構想の主な目的はＩＴやＩＣＴ技術によって子供たち一人一人に合わせた教育を行える 

ように」することです。文部科学省が推進する取り組みであり、具体的には学校教育の 

段階から最新の技術を取り入れることで、地域や学校、家庭環境によるＩＴ格差をなくし 

誰もが現在、または未来のＩＴやＩＣＴ技術を扱えるようにすることです。 

 日本はＩＴ先進国と言われながらも年齢や地域、学校や家庭環境によってＩＴ格差が広がりつつあるのが現状で

す。ＧＩＧＡスクール構想は子供たちの未来のために必要なことであり、企業や組織、または大人として将来へ道

標を残すことでもあります。今やＩＴやＩＣＴ技術はごく身近な存在となり、受け入れることができなければ企業

や組織として成り立たない時代が来ると言っても過言ではありません。社会の一員として今後活躍するのは、現在

の子供たちです。子供たちの安心、安全を守り、最新技術を受け入れる体制を整えるお手伝いができればと考えて

います。 

＜ 営業部 ： 国府田 ＞ 

まずは児童、生徒一人一人にデバイスを持たせることが必須です。 

  

ＧＩＧＡスクール構想に適した教材やカリキュラムを作る必要があります。 

 

リモートやオンラインの環境を可能にするシステム、ソフトウェアについても 

是非当社にご相談ください。 

 

＜ 営業部 ： 田名網 ＞ 

発行元 ： (株)  カ ミ ノ 
TEL：0123-23-4255 / FAX：0123-24-1381 

E-mail ： kamino@kamino.co.jp 

ホームページ ： http://kamino.co.jp/ 
（カミノトピックスのバックナンバーもご覧いただけます） 

 

２０２１年が 平和で穏やかな 

一年になりますように…。 


